

第 9 号 **令和5年1月1日** 【各戸配付用】 発 行 鳴川中央町内会

重要なお知らせ(新年交流会の中止について)

☆10月諸初旬まで北海道のコロナウイルス7派の状況は減少傾向にあり、緊急事態宣言が解除され普通の日常に戻りつつありましたが11月に入り再拡大しています。12月には全道的には減少傾向にあるものの 道南においても函館市を始め、連日のように陽性者が確認される状況が続いています。道南においては高止まりの状態が続いていおり、全国的には増加の傾向も見られますし、これから冬を迎え第8派の再増加の心配もされています。

このような状況から当面各種会議の実施については十分な対策をとり緩和の方向に向かいたいと思いますが、会館での多人数による会食、カラオケを行う行事はもう少し様子を見た方が良いのではないかいうことで1月に予定している今年度の新年交流会については中止といたします。

12月始めの大雪で除雪に大変苦労しましたが、12月中旬の大雨により積もった雪も大幅に溶け一安心していますが、これから降雪の本番を迎える時期となります。 降雪時の除雪作業に支障をきたし、周辺住民の方に大変迷惑を掛けることになりますので、路上に長時間駐車しないようにお願いします。





これからの積雪時に、高齢者

や障害者世帯で、除雪が困難で、近くに親族もいなく、困ってる 世帯には、ご近所の皆様で、玄関前の除雪をしてあげるようご協 力をよろしくお願い致します。

また、自宅や道路の雪を隣や向かいの家の迷惑になるような 捨て方はやめましょう。

☆資源ゴミ回収益金は町内会の収入になっていますので 紙類、瓶類、段ボール、空き缶 (ジュース類:缶詰:コーヒーの缶等のスチール・アルミ製の物)は毎月30日の町内会の 資源回収日に出すようにお願いします。